

## Salles-d'Aude

# Des nouvelles de Clip en Clape

Ce jeudi 1<sup>er</sup> juin, les chanteurs de l'association Clip en Clape ont poussé la chansonnette à l'Ehpad Jules Séguéla, au grand bonheur des aînés ainsi que des chanteuses et chanteurs. Les mélodies se sont enchaînées : Piaf, Sardou, Dassin, Ferrat, Hallyday et bien d'autres et ont enchanté

les résidents, qui attendent avec impatience la prochaine visite mensuelle des chanteurs de l'association. Pour mémoire, l'association Clip en Clape a été créée en 2013. Ses membres se réunissent autour de passions variées avec des activités permanentes : atelier créatif, atelier culinaire,

atelier réflexion et mémoire, karaoké, marche et pétanque, ainsi qu'au cours de réunions festives...



Les chanteurs de Clip en Clape.

> Rens. :  
<https://clip-en-clape.pagesperso-orange.fr>